



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Japon-la-justice-rejette-une-demande-d-arret-de>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Japon : la justice rejette une demande d'arrêt de deux réacteurs nucléaires**

4 juillet 2018

Japon : la justice rejette une demande d'arrêt de deux réacteurs nucléaires

Tokyo - Un tribunal japonais a rejeté mercredi en deuxième instance une demande d'arrêt de deux réacteurs nucléaires de l'ouest du Japon, renversant un jugement antérieur et déboutant ainsi un groupe de citoyens.

Une cour de Kanazawa, dépendant d'un tribunal de Nagoya, a jugé qu'il n'y avait pas de raison rationnelle d'interdire à la compagnie Kansai Electric Power de faire fonctionner ses unités 3 et 4 de la centrale d'Oï (ou Ohi), remises en service dernièrement après avoir obtenu les feux verts techniques et politiques nécessaires.

Cette décision de justice a provoqué la déception des anti-nucléaires qui considèrent que les leçons de la catastrophe de Fukushima n'ont pas été tirées et que les installations d'Oï sont vulnérables en cas de tremblement de terre majeur.

Actuellement six réacteurs nucléaires fonctionnent au Japon.

kap/neo/spi

THE KANSAI ELECTRIC POWER CO

[Voir ce message dans le navigateur](#)

[Voir tous les messages diffusés](#)

Vous recevez ce message car vous êtes abonné.e à une liste de diffusion des [Amis de la Terre Midi-Pyrénées](#)

[Modifier vos abonnements et préférences](#)



